

Los eldenses se preparan para vivir una Navidad restrictiva a causa de la pandemia

24/12/2020



Las restricciones sociales impuestas por el gobierno de la Comunidad Valenciana obliga a los eldenses a celebrar estas fiestas en aforos reducidos, lo cual supondrá un cambio sustancial puesto que la Nochebuena, el día de Navidad, la Nochevieja, el Año Nuevo o el día de Reyes la ciudadanía no podrá haber reuniones como se ha hecho en años anteriores.

Para tratar de impedir que la epidemia de coronavirus siga aumentando, sobre todo con nuevos contagios en estas fiestas, la Generalitat Valenciana ha establecido una serie de medidas y restricciones, en vigor desde el 23 del diciembre al 6 de enero. De forma que las reuniones

y celebraciones de los días 24, 25, 26 y 31 de diciembre, así como el 1 de enero serán de un máximo de diez personas. Por su parte, Sanidad recomienda evitar reuniones familiares de más de dos núcleos familiares.

Bares y restaurantes

Cerrarán a la una de la madrugada las noches del 24 al 26 de diciembre y del 31 de diciembre al 1 de enero. Las mesas estarán ocupadas por un máximo de seis personas, excepto si son familiares o allegados, que podrán elevar hasta diez la cifra de comensales. Se evitará comer del mismo plato.

Muchas de las personas que se ha consultado desde este periódico confirman que respetarán estas restricciones, y que han optado por reuniones limitadas en lugar de los clásicos encuentros entre varias familias. Sin embargo, también hay numerosos casos que afirman que no están dispuestos a dejar de celebrar las fiestas navideñas del modo tradicional, obviando estas medidas ya que están en su propia casa. Asimismo, grupos de amigos han anunciado que van a reunirse sin tener en cuenta el número de comensales impuesto desde el gobierno.

Por todo ello, los expertos prevén que después de estas fiestas se produzca una tercera ola debido a un repunte de casos de coronavirus, motivo por el que insisten en que la ciudadanía se atenga a las restricciones para evitar volver a colapsar la sanidad pública, con el argumento de que ya habrá otras navidades a celebrar.



Hospital y parroquias

Asimismo, en el Hospital General de Elda confirman que las visitas se mantienen restringidas estas fiestas, por lo que no han programado ningún tipo de actividad lúdica de carácter navideño. Tampoco se ha colocado

el tradicional Belén a la entrada del centro para evitar aglomeraciones y porque este espacio ha quedado reservado al control de personal y usuarios del hospital.

Por otro lado, las iglesias de la ciudad han limitado este año las actividades navideñas, y las que se celebran respetan las medidas de seguridad. En el caso de la parroquia de San Francisco de Sales, el día 24 de diciembre habrá misa del Pollito a las 16 horas y la del Gallo se adelanta a las 20 horas, además el día 28 los jóvenes de la parroquia se reunirán para felicitarse la Navidad en la Plaza de la Hispanidad y el día 5 repartirán juguetes aportados por los feligreses a través de Cáritas.

En la iglesia de Santa Ana, el nuevo párroco, **Antonio José Verdú**, indicó que el día 20 de diciembre, a las 20 horas, los sembradores de estrellas limitan su actividad al interior del templo y en todas las misas se bendecirá al Niño Jesús. El día 24 habrá misa del Pollito a las 17 horas y misa del Gallo a las 12 de la noche.

En la iglesia de San Pascual tienen previsto celebrar la misa del Gallo a las doce de la noche, pero se acortará su duración para que los feligreses estén en su casa dentro del horario marcado por las autoridades. El párroco de San Pascual, **Francisco Carlos**, comentó que los niños pueden acudir vestidos de pastores a la misa del domingo 20 de diciembre para hacer la ofrenda al Niño, a favor de Cáritas.

En la iglesia Inmaculada únicamente celebrarán el día 24 a las 17 horas la misa de los niños y a las 18:30 horas la de los mayores, y suspenden la misa del Gallo por la situación actual.

A continuación puedes ver el vídeo de la tarde de Nochebuena del pasado año.

https://www.youtube.com/watch?v=fPqD3FuWBIs&t=2s